

身なりとなつて今や日本当局は實在大抵一戰半準備と展開一つある

即ち二の当局の暴舉に対する、赤色十二日一万五千員の代表は左の如き書類をして

十四日の公見に於て其の點へとか撃退されたりだ

#### 六 賞車一劇滅即時撤回要求

#### 六 震災手当即時支給

六 機械技工減省対応（三ヶ月分解雇手当支給並に就業の協定）

既往年車掌手修年減省対応並大四名被減の件

六 年減年金レ還暦一財金レ還暦の自由

六 織制改革に依り收入低下せること

#### 七 不當廃止対応

勿論今度こそ高島市元第連は次处の費糧の下に全委員会のための目賃

廃止に異議なく斗争に依つて斗公辻二事でもあらう

京都府大賄賂依達して一大未解決に起つてゐる。夙雲日急だ。関西に  
於て士族が自動会の被監的施設の下に斗ひつ、ある東大改バスの争議は次々に深刻化し、革職員の大部分は被革されたり。メガ残留部員は然々の指導部へ復して最

後斗争公放くだ

諸君是非内閣へ懇行する旨請示の全書類第一席を今農化せ余りに赤旗も大是り

熱烈の正体を吾等の眼前で露見したではないか  
莫文、機械の争議等々、火薬機械工作所の減省と、其他各工場を通じて全工場

の減省されり、ある太盛減省と、預金の撤下と

若々本多安産階級の立場から機械の争議と過極的火薬機械工作所の勝たくなり承

ならぬと同時にこの資本の改勢に対し今度こそは辭として被監的なる斗争を開始しよう

自衛金の回収よ 東京の斗争は即ち吾々の斗争だ。東京の元請ノミ大戦わせなれ

吾々も来るべき群衆大対し今度こそは辭として被監的なる斗争を開始しよう

被監用ひ太變を打つておこり且つ多くの食ひ上りを一挙して勞務者満まくなら

なりそ、吾々自衛金負は一經回収一第義北主の織制の下に一路を踏みすゝ斗争へ

吾々も現在も高島根県中だ。四月十五日より当日起終動員で電気局へ追

水ト、用意はまく

應接基金の準備をしろ！

翁文部省競制を終へろ！

支道者初者よガッキリ腕と體め！

吾等の綱領自衛会を死守せよ！

起へ、起へ、起へ、勝利は我等のものだ！

大阪市電從業員自衛會